

SVC Medienmitteilung

Reto Portmann wird SVC Regionenleiter Espace Mittelland

Gümligen, 20. Dezember 2022. Per 1. Januar 2023 wird Reto Portmann neuer Regionenleiter des SVC im Espace Mittelland und OK-Präsident des Prix SVC Espace Mittelland. Reto Portmann folgt auf Roland Schaller, welcher die SVC Region seit 2017 führte.

Ab 2023 wird Reto Portmann ehrenamtlich als SVC Regionenleiter Espace Mittelland unter anderem auch für den Prix SVC in Bern verantwortlich sein. Die 14. Austragung dieser Preisverleihung, welche am 15. März 2023 im Kursaal stattfindet, wird für Reto Portmann bereits ein erstes Highlight in seiner neuen Funktion darstellen: «Ich freue mich sehr auf diese Preisverleihung und die sechs spannenden Finalisten. Diese sind allesamt innovative und erfolgreiche KMU, die sich für den Erhalt von Arbeitsplätzen in der Region einsetzen und eine einzigartige Value Proposition aufweisen».

Hauptberuflich arbeitet der 44-jährige Reto Portmann ab 1. Januar 2023 als Leiter Firmenkunden Region Mittelland bei der Credit Suisse (Schweiz) AG. Er ist insgesamt bereits seit 20 Jahren beim SVC Premium Gold Partner tätig und in der Region hervorragend vernetzt.

Sein Vorgänger, Roland Schaller, gibt seine Aufgaben rund um den SVC nach 6 Jahren als Regionenleiter ab, jedoch bleibt er der Credit Suisse in anderer Funktion weiterhin erhalten. Der SVC dankt Roland Schaller herzlich für die langjährige, konstruktive Zusammenarbeit und sein grosses Engagement zugunsten der KMU in der Region Espace Mittelland.

Für Rückfragen

Reto Portmann, SVC Regionenleiter und OK-Präsident Prix SVC Espace Mittelland 2023
Telefon 079 459 17 21, reto.portmann@credit-suisse.com

Roland Schaller, SVC Regionenleiter (bis 31.12.2022)
Telefon 031 358 52 24, roland.schaller@svc.swiss

Medienstelle

Alain Hauert, Leiter Kommunikation SVC
Telefon 078 631 61 43, alain.hauert@svc.swiss

Premium Gold Partner

CREDIT SUISSE 

Gold Partner



die Mobiliar

 **swisscom**

Hintergrundinformationen

Der Swiss Venture Club – Wir inspirieren KMU

Der Swiss Venture Club (SVC) ist ein unabhängiger, non-profit-orientierter Verein von Unternehmer:innen für Unternehmer:innen mit dem Ziel, KMU als treibende Kraft der Schweizer Wirtschaft zu unterstützen und zu fördern sowie zur Schaffung und zur Erhaltung von Arbeitsplätzen in der Schweiz beizutragen. Der SVC schafft in acht Wirtschaftsregionen Kontakt- und Netzwerkmöglichkeiten für seine über 3'500 Mitglieder und generiert unternehmerische Impulse für den Wirtschaftsstandort Schweiz. Als Austauschplattform von Praktiker:innen für Praktiker:innen schafft der SVC den Nährboden für erfolgreiche Ideen und Geschäftsmöglichkeiten und bietet damit einen Mehrwert für KMU.

Die Preisverleihungen als öffentlichkeitswirksamste Aktivitäten des SVC haben sich zu schweizweit bekannten Anlässen entwickelt, die mittlerweile in acht Wirtschaftsregionen und im Zweijahrestakt durchgeführt werden. Der Prix SVC Espace Mittelland wird seit 2003 verliehen, 2023 bereits zum vierzehnten Mal.

Der SVC wird unterstützt von der strategischen Premium Gold Partnerin Credit Suisse, den Gold Partnern Emil Frey, EY (bis 31.12.2022), Mazars (ab 01.01.2023), die Mobiliar und Swisscom sowie zahlreichen weiteren Sponsoren.

Weitere Informationen unter www.svc.swiss

Premium Gold Partner

CREDIT SUISSE 

Gold Partner



die Mobiliar

 **swisscom**